



FUNDACIÓN  
RAMÓN ARECES

ESTRENO DEL DOCUMENTAL

# El rigor de la ciencia La carta de Juan de la Cosa

4º episodio de la 2ª temporada de la serie  
TESOROS Y FANTASMAS DE LA CIENCIA ESPAÑOLA

La proyección será precedida de la conferencia

## ¿Era nuevo el Nuevo Mundo?

a cargo de

**Juan Pimentel** (investigador científico del CSIC)

JUEVES, 13 DE MARZO 2025, 19:00h

SEDE: C/ Vitruvio 5. Madrid

Asistencia gratuita hasta completar aforo. Necesaria  
inscripción online previa en [www.fundacionareces.es](http://www.fundacionareces.es)